

MILENIO[®]

Sube calificación de crédito de Monterrey

S&P explicó que el municipio tiene una perspectiva estable de su economía y que la reelección de Adrián de la Garza dará seguimiento al plan financiero en la ciudad.

MILENIO DIGITAL

Monterrey / 23.02.2019 09:02:21

La reconocida calificadora financiera **Standard & Poor's (S&P)** dio a conocer el día de ayer que **subió la calificación crediticia** del municipio de Monterrey.

La capital de Nuevo León pasó de mxAA+ a mxAAA con un crédito que adquirió con el **Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras)**, al tiempo que confirmaron dos créditos contratados con el banco BBVA Bancomer, por mxAAA.

Ambos créditos, aseguró la calificadora, cuentan con una garantía de pago oportuno por parte de Banobras. La calificación obtenida sobre la deuda, mxAAA, **es el grado más alto otorgado por Standard & Poor's**, dentro de su escala nacional; el grado refleja la capacidad de pago que tiene un emisor con sus compromisos financieros.

S&P explicó que el municipio **tiene una perspectiva estable de su economía** y que la reelección de Adrián de la Garza dará seguimiento al plan financiero en la ciudad.

“Para evaluar la fortaleza de las calificaciones de las transacciones a través del tiempo, daremos seguimiento continuo a **los flujos fideicomitidos, a los pagos de intereses y principal a realizarse, así como a los niveles de DSCR** y a la calificación crediticia de emisor del municipio de Monterrey”, se lee en el documento.